

Presqu'île tennis de table : des représentants au circuit jeune

Ce week-end à Quimper, avait lieu le 4ème tour du circuit jeune. Cinq jeunes poussins et benjamins y participaient pour représenter le club presqu'îlien. Au programme pour chaque espoir crozonnois : 8 matchs soit 4 heures de tennis de table.

C'était aussi l'occasion pour des jeunes joueurs qui n'évoluent pas encore en championnat de rencontrer des adversaires venus de tout le département. Tous se sont pris au jeu et encore une fois le plaisir était au rendez-vous.

Le prochain tour aura lieu le 22 avril



Sur la photo : Yann, Maxime, Nicolas, Quentin, Sanjay et l'entraîneur, Laurent.

Contact : 06 10 13 10 09

Site internet : <http://presquiletennisdetable.fr>